

El país en los tiempos del virus

El virus -primero de gripe porcina, después de influenza humana- no pareció dispuesto a establecerse en Nicaragua. Un decreto presidencial de dos meses de emergencia, una amplia divulgación de medidas... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

EMBAJADOR Y PRÓFUGO: Escándalo nacional e internacional causó el nombramiento, oficializado el 15 de abril por el gobierno de Nicaragua, del ex-primer ministro de Tailandia, Thaksin Shinawatra... [continuar...](#)

Nicaragua

Un retrato en grises de la Iglesia Católica nicaragüense

Quiero comenzar por la Costa Atlántica, el territorio más extenso del país y el menos conocido en el resto de Nicaragua. Y quiero comenzar por la Costa porque es allí donde he tenido mayor participación... [continuar...](#)

Nicaragua

El alfarero fiel

El salón de la UCA de Managua estaba a rebosar ese sábado de septiembre. El olor de la tierra mojada, en aquella tarde de invierno, hablaba de agua. En un filtro -como los miles que él enseñó a fabricar-... [continuar...](#)

El Salvador

“Vamos a gobernar para todo el país, no sólo para el FMLN”

Salvador Sánchez Cerén puede decepcionar en esta entrevista a aquellos -seguidores y detractores- que veían en el futuro Vicepresidente la camisa de fuerza que el FMLN pondría a Mauricio Funes para que... [continuar...](#)

Honduras

Los contenidos de la Cuarta Urna

Mel Zelaya sabe tirar la pelota con los dos pies. Unas veces tira con el pie izquierdo hacia la derecha, y otras veces tira con el pie derecho y la pelota sale disparada hacia la izquierda”. Son palabras... [continuar...](#)

Internacional

Cuando el juego lleva a la recesión

Hay juegos inocentes y juegos peligrosos. Algunas personas se reúnen para pasar el rato frente a una mesa de cartas o unas fichas de dominó, y si apuestan lo hacen en cantidades pequeñas. Otras no pueden... [continuar...](#)

Internacional

DEPORTACIONES EN EU: Lados sombríos del “país de inmigrantes”

En la isla vecina a Ellis Island -la isla de las lágrimas, el filtro de migrantes- se yergue la famosa Estatua de la Libertad, en cuya base está grabado un poema de Emma Lazarus. En nombre de Estados Unidos... [continuar...](#)
